

adorable Sauveur reçoit tant d'injures et d'outrages de la part des impies. Or, la minime offrande de chacun de nos abonnés contribue pour une part au maintien de ce culte royal et incessant : elle se transforme en lumières, en fleurs, en encens au pied de l'Ostensoir, et leur assure ainsi la plus douce consolation que la foi puisse goûter ici bas : celle de donner à la Personne même de Notre-Seigneur présente et vivante au milieu de nous.

\* \* \*

Par suite, les abonnés du *Messenger* ont part au souvenir reconnaissant, aux mérites et aux prières de la Communauté du Très Saint Sacrement qu'ils aident dans l'accomplissement de sa belle mission. Des prières spéciales sont recitées chaque jour pour eux en présence du Très Saint Sacrement, et leurs intentions sont aussi constamment rappelées, pour ainsi dire, au pied du Trône de la grâce. Ces avantages s'appliquent aussi bien à nos abonnés défunts qu'aux vivants. Chaque année, un service est chanté pour tous nos associés défunts.

\* \* \*

Que nos dévoués zélateurs et zélatrices expliquent aux âmes chrétiennes ces divers avantages et ils auront, nous en sommes sûrs, la consolation d'enrôler un grand nombre de recrues nouvelles dans notre milice eucharistique : nous ne pouvons d'ailleurs que les féliciter du zèle qu'ils ont déployé jusqu'ici, et qui a déjà produit des fruits admirables.

